

Mein Leben als Geistheilerin



Wie ist das, wenn man aurasichtig, hellsichtig,
hellfühlend und -riechend ist?
Kann man das erlernen?
Ist das alles normal?

In einer unkomplizierten Vortragsrunde erzählt Elisabeth Betz Interessantes aus ihrem Alltag und einige Geschichten von ihren Erlebnissen als Geistheilerin.

Sie beantwortet gerne Fragen zu diesem großen Thema und heißt alle InteressentInnen herzlich willkommen.

Termin: Donnerstag, 25.4.2024

Beginn: 19 Uhr

Ort: Cafe Emmer Regional, Marienplatz 6, 94405 Landau

Mit Bitte um Anmeldung, da Teilnehmeranzahl begrenzt:

Tel. 09951- 6901420 (Emmer Regional)

Tel. 09951-603639 (Elisabeth Betz)

www.zentrum-zur-heilung.de



Als Wertschätzung freuen wir uns über eine Gabe für einen „Aufschobna“ für Bedürftige oder als Unterstützung für das naturnahe Gemeinschaftsprojekt Landau im Wandel.